

Seniorenreisen der Gemeinden Unterkulm, Teufenthal und Oberkulm

Die Unterkulmer Seniorinnen und Senioren eröffneten die Reisesaison und machten sich am 30. Mai auf, malerische Regionen der Schweiz zu entdecken. Über den Böhler führte die Fahrt durch das Surental nach Willisau und Wolhusen ins Entlebuch. Escholzmatt und Schangnau waren weitere Stationen auf dem Weg zum Hotel Grizzlybär in Forst-Längenbühl am Ufer des Dittligsees im Naturpark Gantersch.

Die Teufenthaler Reisenden hatten am 13. Juni das Wetterglück auf ihrer Seite und konnten nach dem feinen Mittagessen die idyllische Umgebung des Hotels Grizzlybär auskundschaften oder einfach die Sonne auf der Terrasse geniessen. Ganz so prächtig war das Wetter den Unterkulmerinnen und Unterkulmer leider nicht gesinnt. Glücklicherweise beschränkten sich die regnerischen Phasen auf die Fahrzeit, sodass niemand einen Schirm benötigte.

Weiter führte die Reise zum geplanten Kaffeehalt im Restaurant Tannenbad in Weier im Emmental. Chauffeur Isidor Huber von BeSt-Car-Reisen verstand es einmal mehr, eine eindrückliche Fahrt auszuwählen, die durch Regionen führte, die vielen von uns unbekannt waren. Nach einem feinen Nussgipfel und einem Getränk, gespendet von der reformierten Kirche Kulm, traten wir bereits die Heimreise an.

Wir wünschen den Oberkulmer Seniorinnen und Senioren am 27. Juni sonniges Wetter für ihre Reise. Es freut uns, dass sich rund 200 Personen für die drei Ausflüge angemeldet haben. Die Reisen bieten jeweils eine wunderbare Gelegenheit neue Bekanntschaften zu knüpfen und alte Freundschaften zu pflegen.

Die Reisenden sind am Abend wohlbehalten, zufrieden und dankbar heimgekehrt. Ein grosses Dankeschön gebührt den zahlreichen Helferinnen, die die schöne Reise organisiert und begleitet haben.